



Cher(e)s ami(e)s golfeurs

L'année s'achève qui nous a vu évoluer sur de nombreux parcours en Normandie et en périphérie et permis pour un bon nombre d'entre nous de découvrir trois magnifiques parcours bretons.

Rassurez-vous, l'année qui approche nous réserve aussi de belles découvertes grâce à Alain à qui nous devons l'établissement d'un beau calendrier et l'organisation d'un voyage dans le nord, ce qui est une première pour notre Amicale. Un grand merci donc à lui et à Isabelle pour tout le travail accompli et celui à venir.

Mais avant tout, je tiens à vous souhaiter pour vous et votre famille une excellente année 2026. Bien entendu pour votre golf, mais surtout des vœux de bonne santé et réussite dans vos projets.

Malgré les exigences de plus en plus fortes des golfs, nos capitaines s'efforcent de contenir les augmentations et maintenir, autant que possible, le jeu en shotgun, ce qui conserve à notre groupe son caractère amical. Qu'ils en soient chaleureusement remerciés.

A l'issue de notre assemblée générale, le comité de direction a évolué. Luc Dauphinot a souhaité le quitter pour se consacrer à d'autres tâches. Merci à lui pour son engagement, son aide et le beau voyage qu'il nous a organisé en Seine et Marne. Jean Paul Kaouza a rejoint le comité. Je lui souhaite la bienvenue et le remercie pour son investissement au service de notre amicale. Philippe Crou et Jean Delamare, comme moi-même, avons été réélus, un grand merci aux membres de notre assemblée pour la confiance qu'ils nous témoignent.

Le calendrier des compétitions 2026 a été établi en privilégiant les compétitions en simple sur les parcours relativement facile à jouer et le jeu en équipe sur les terrains plus difficiles ou peu connus. Pour répondre à la demande semble-t-il majoritaire, le jeu en équipe se fera plus volontiers en scramble, à deux ou à l'américaine, selon le nombre de participants. Nous conservons deux sorties sur des golfs de 9 trous, avec jeu le matin, déjeuner et jeu l'après-midi selon une formule différente de la première, à Caen (Le Bois) et à Gaillon. La compétition sur le golf de Rouen Mont-Saint-Aignan se fera en match play, par équipe.

A l'occasion de ce message je remercie le comité pour son aide permanente et efficace et la confiance qu'il me témoigne.

Je vous souhaite de belles fêtes de fin d'année et vous donne rendez-vous pour de nouvelles aventures golfiques.

Avec mes plus fidèles amitiés

Jean-François Schuhl

Président

Amicale des golfeurs normands

Image générée par IA